

KIM

Warga Ikut Vaksinasi Booster di Kabupaten Cirebon Dapat Hadiah Minyak Goreng

Agus Subekti - CIREBON.KIM.WEB.ID

Apr 19, 2022 - 21:54



KABUPATEN CIREBON - Berbagai upaya dilakukan untuk menyemangati warga

menjalani vaksinasi Covid-19 khususnya untuk dosis ketiga atau booster. Di Kabupaten Cirebon, warga yang mengikuti vaksinasi Covid-19 mendapatkan satu liter minyak goreng kemasan premium.

Vaksinasi yang diselenggarakan Polresta Cirebon bekerja sama dengan Puskesmas setempat digelar di beberapa masjid wilayah hukum Polresta Cirebon. Kegiatan tersebut juga menyiapkan sebanyak 100 liter minyak goreng kemasan premium untuk masyarakat yang mengikuti vaksinasi.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H, mengatakan, pemberian minyak goreng kemasan premium tersebut sebagai bentuk penyemangat kepada masyarakat yang mengikuti vaksinasi. Baik dosis pertama, kedua, maupun lanjutan atau booster.

"Alhamdulillah, masyarakat sangat antusias dan responnya juga tinggi mengikuti vaksinasi ini. Pemberian minyak goreng kemasan premium bagi masyarakat sebagai bentuk apresiasi dan kepedulian Polresta Cirebon," ujar Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H, Selasa (19/4/2022) malam.

Ia mengatakan, saat ini pihaknya tengah mengebut pelaksanaan vaksinasi booster di wilayah hukum Polresta Cirebon dalam rangka menjelang masa mudik lebaran. Pasalnya, pada saat itu diperkirakan 200 ribu warga Kabupaten Cirebon yang berada di luar akan pulang ke kampung halamannya.

Selain itu, warga Kabupaten Cirebon yang akan bersilaturahmi maupun mengunjungi tempat wisata pada momen hari raya Idul Fitri nanti. Sehingga pergerakan massa dalam jumlah besar tersebut harus dipersiapkan dengan mengencarkan vaksinasi booster di Kabupaten Cirebon.

"Dalam menghadapi bulan Ramadhan ini juga kami mengubah pola vaksinasi massal menjadi malam hari setelah salat tarawih. Karena jika siang hari ada beberapa kendala seperti tensi rendah yang menyebabkan masyarakat tidak bisa mengikuti vaksinasi," kata Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H.

Sehingga selama bulan Ramadhan, vaksinasi di wilayah hukum Polresta Cirebon akan dilaksanakan malam hari setelah salat tarawih menasar masjid-masjid. Agar para jamaah yang selesai melaksanakan salat tarawih bisa langsung mengikuti vaksinasi Covid-19.

"Hasil vaksinasi Ramadhan pada hari ini di wilayah hukum Polresta Cirebon untuk total suntikannya mencapai 16.753 orang. Terdiri dari dosis satu sebanyak 779 orang, dosis dua 2.418 orang, dan dosis tiga 13.556 orang," ujar Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H. (BEKTI)